



双葉東小学校だより

11月号 令和7年11月18日 文責 校長 坂本なおみ

✿ 道徳授業参観・教育講演会の参加 ありがとうございました！



11月11日(火)道徳授業参観と教育講演会が行われました。全学級の道徳授業公開の後、体育館で教育講演会が開かれました。山梨大学医学部婦人科学教室の中込彰子先生を講師に迎え「いま知りたい性教育 親子で学ぶ“生”教育とは？」をテーマに講演いただきました。180脚用意した椅子がほぼ埋まり、関心の高さを感じた次第です。体に起こる変化を正しく知ること、性教育は自分を大切に、他者を大切にし、違いを認め合う「生」教育であることを教えていただきました。ご家庭での性教育のヒントとなつたことだと思います。ご参加ありがとうございました！

✿ 陸上記録会が開かれました！

10月28日(火)好天に恵まれ、甲斐市陸上記録会が小瀬陸上競技場で行われました。自己記録更新を目指し練習を重ね、その成果を発揮しようと6年生が挑みました。一人ひとり全員のがんばりに拍手です！

甲斐市11校が集まっての大会でしたが、たくさんの入賞者がいました。

100m	女子3位・8位
	男子2位・4位・5位・6位
60mH	女子4位 男子2位・3位
1000m	4位・5位 800m 7位
走り高跳び	男子 2位・8位
走り幅跳び	女子 2位 男子 2位
ボール投げ	男子 2位
リレー	女子 1位・7位 男子 1位・6位



✿芸術鑑賞教室で歌声が響き渡りました！



11月4日(火)に音音兎(ねねっと)さんが来校してくれ、低学年と高学年に分かれて音楽鑑賞の機会が設けられました。プロの演奏家の5名がステージ上でピアノに合



わせて素晴らしい歌声を響かせてくれました。オペラの名曲を小学生にもわかりやすく聴かせてください、オペラに触れる貴重な機会となりました。



✿ 来年度の行事予定について

令和8年度は運動会を10月24日、陸上記録会を11月に。

先日メール配信でお知らせした通り、来年度の運動会を今年よりも遅くして10月24日に行います。昨今、秋の到来が遅く9月は熱中症指数が高い日が続いています。熱中症から子どもたちを守るために、開催日を変更します。ご理解の程よろしくお願ひします。

✿ 新しい夏の体育着を準備中です！

近年の酷暑の夏を考慮して、新たな夏の体育着を導入します。通気性・速乾性・消臭などの機能を備えながらも低価格のものを準備しています。来年度入学生から購入を勧めていますが、在校生も購入は可能です。もちろん従来の体育着も購入、着用は可能で、併用していきます。詳しくは来年度お知らせします。

